
公共交通

基盤整備

施策

◎現状を説明しご理解をいただいた主な項目（手紙）

環境・景観

市施設

基盤整備

福祉・子育て

公共交通

施策

観光・産業

教育

農政

コロナ

その他

・大きな河川に繁茂している葦や樹木について

・粟沢橋交差点の渋滞について
・市内道路の除雪について
・用水路への柵設置について

令4年度　市政への手紙の詳細

◎対応した主な内容（手紙）

・夜間の飲食店利用の際、乗合タクシーを運行して欲しいという要望があったため、タクシー会社と商業会に
　情報提供した。

・宮川小学校下の交差点を改良して欲しいという提案を、県の公安委員会に伝えた。

・植栽の管理について
・運動公園野球場北側の駐車場としての活用について
・運動公園相撲場の外灯について
・公共施設のトイレの様式化について

・「市から出す公文書の発信年月日」や「刊行物の発行年度、行政計画等における年次表記」について、原則
　から外れた標記があったため、職員に向けて周知した。
・広報の「新年あけましておめでとうございます」の表記について、「新年」と「明けまして」は、意味が重
　複しているため、令和５年の新年のあいさつでは、改めた。

・猫の不妊去勢手術の補助金制度について
・茅野市地域情報化講習会について

・休こう田、休こう地の活用について

・後期高齢者医療被保険者証の一部負担金の割合について
・国民健康保険高額療養費支給申請書の個人番号の表記について
・住民健診の項目追加について

・「のらざあ」の運行エリアの拡大について
・別荘地、観光地の公共交通について
・茅野駅前高速バス乗り入れの検討について

・コンパクトシティーの設計と自給自足の提案について
・「広報ちの」の表紙で採用しているローマ字「CHINO」を大きく使ったデザインについて

・屋外でのマスクの着用について

・蓼科湖道の駅について
・白樺湖の湖周道路を利用したカートレースについて

・学童クラブの利用料について
・通学路の安全強化について
・保育園、学校給食への無農薬、無添加食材の導入について


